

# Einweihung der neuen Kapelle im Alten- und Pflegeheim Tabor mit BRG-Kreuz

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Dienstag, den 25. November 2014

---



Im Schuljahr 2013/14 entwarfen die Schülerinnen und Schüler der 8A unter Leitung von Prof. Koller Kreuze für das neue Alten- und Pflegeheim Tabor.

Siehe: [BRG - Schülerinnen und Schüler gestalten Kreuz für das neue Altenheim am Tabor](#)

Am 25. November konnten die Bewohner in das neue Gebäude übersiedeln und am 6. Dezember wurde die Kapelle mit dem Siegermodell von Magdalena Köhler (8A-2013/14) eingeweiht. Aber auch die anderen Kreuze der BRG-Schülerinnen und Schüler sind im Zuge der Eröffnung Anfang Februar 2015 in einer Ausstellung im Alten- und Pflegeheim Tabor zu sehen.

Bericht Tips Steyr 2014 - KW 51:



Bischof Ludwig Schwarz weihte den Andachtsraum. Foto: Magistrat Steyr/Presse

## ALTEN- UND PFLEGEHEIM TABOR

### Neue Kapelle eingeweiht

**STEYR.** Bischof Ludwig Schwarz hat kürzlich im Ende November fertig bezogenen neuen Alten- und Pflegeheim Tabor (APT) den Andachtsraum mit Altar, Ambo und Tabernakel eingeweiht. Der Linzer Diözesanbischof hielt die erste Messe in der neuen Kapelle. Neben vielen Heimbewohnern nahmen auch zahlreiche Gäste am Gottesdienst teil. Der Singkreis Tabor begleitete die Feier musikalisch.

Bei der Gestaltung der Kapelle hat man mit dem Bundesrealgymnasium eng zusammengearbeitet. Unter der Leitung von Pädagoge Wolfgang Koller entwarfen Schüler insgesamt zwölf Kreuze; eine Jury wählte das beste Kreuz aus. Der Kreuzweg in der Kapelle ist von Koller selbst entworfen und ausgeführt worden. Die Pfarre Tabor möchte künftig mit den Heimbewohnern wöchentlich eine Abendmesse im APT feiern. ■

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Dienstag, den 25. November 2014

---

Bericht Bezirksrundschau Steyr 01/2015:

## Neue Kapelle im APT wurde eingeweiht

Der Linzer Diözesanbischof Ludwig Schwarz besuchte das neue Alten- und Pflegeheim am Tabor.

■ STEYR. Bei seinem Besuch im neuen Alten- und Pflegeheim Tabor (APT) weihte Schwarz den Andachtsraum sowie Altar, Ambo, Tabernakel etc. Außerdem hielt der Linzer Diözesanbischof die erste Messe in der neuen Kapelle. Neben vielen Heimbewohnern nahmen auch zahlreiche Gäste am Gottesdienst teil. Der Singkreis Tabor begleitete die Feier musikalisch. Bei der Gestaltung der Kapelle wurde mit dem Bundesrealgymnasium Steyr eng zu-



Der Diözesanbischof feierte mit vielen Besuchern die erste heilige Messe in der neuen Kapelle.

Foto: Mag. G. St. Steyr/Presse

sammengearbeitet. Wolfgang Koller hatte in der damaligen achten Klasse einen Wettbewerb initiiert, bei dem die Schüler insgesamt zwölf Kreuze entworfen und hergestellt haben. Eine Jury wählte das für den Andachtsraum geeignetste Kreuz aus. Der Kreuzweg in der Kapelle wurde von Prof. Koller entworfen und ausgeführt. Die Pfarre Tabor möchte in Zukunft gemeinsam mit den Heimbewohnern wöchentlich eine Abendmesse im APT feiern.